
	 	

Döhren-Wülfel                  Politik zum Anfassen e.V.                     06.10.2022 
 
Protokoll 
 
zur fiktiven Sitzung des Bezirksrates Döhren-Wülfel beim Kinderrat 
  
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der Gruppe Das Rainbow Team zu Neue Doppeltische 
  
		
2. der Gruppe Team Naruto zu Armen Menschen helfen  
  
		
3. der Gruppe Familie Müller zu Mehr Kicker in der Schule 
  
		
4. der Gruppe Die geile Gruppe zu Skateboard Park 
  
		
5. der Gruppe Team Bedrock zu Gras für den Booka in der Schule  
  
		
6. der Gruppe Die Sieger zu Straßenlaternen  
  
		
7. der Gruppe Das Rainbow Team zu Mehr Schaukeln 
  
		
8. der Gruppe Team Naruto zu Trampolinhalle 
  
		
9. der Gruppe Familie Müller zu Mehr Zebrastreifen  
  
		
10. der Gruppe Die geile Gruppe zu Geld und Häuser für die Armen 
  
		
11. der Gruppe Team Bedrock zu Ein Kiosk für die Schule 
  
		
12. der Gruppe Die Sieger zu Spielplätze erneuern  

 



 

	

	

	
	

TOP	1	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Das	Rainbow	Team	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Neue	Doppeltische	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schule	Beuthener	Straße	neue	Doppeltische	bekommt.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	man	dann	besser	arbeiten	kann	und	man	sich	in	der	Frühstückspause	besser	
unterhalten	kann.	
	
Eliah,	Berat	
	
Abstimmung	im	Rat:	11	Ja	|	33	Nein	|	3	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

	
	
	
TOP	2	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Team	Naruto	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Armen	Menschen	helfen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	armen	Menschen	geholfen	wird,	indem	zum	Beispiel	ein	
bisschen	Geld	geben	wird.	
	
Änderungen	im	Rat:	Der	Bezirksrat	soll	sich	dafür	einsetzen,	dass	armen	Menschen	geholfen	
wird.		
	
	
Begründung	
Damit	es	den	Leuten	gut	geht	und	die	genug	Geld	für	Essen	haben.	
	
Sophia,	Zippora	
	
Abstimmung	im	Rat:	39	Ja	|	2	Nein	|	6	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		



 

	

	

	
	

	 TOP	3	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Familie	Müller	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Mehr	Kicker	in	der	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Kicker	in	der	Schule	gebaut	werden.		
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	beim	Ganztag	die	ersten	dran	sind	und	die	Vierten	fast	nie	dran	sind	und	weil	dann	mehr	
Leute	spielen	können.	
	
Luen,	Muhamedsahli,	Theo,	Muhamed		
	
Abstimmung	im	Rat:	13	Ja	|	29	Nein	|	5	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

		
	
	
	 TOP	4	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Die	geile	Gruppe	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Skateboard	Park	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	unserer	Schule	ein	Skateboardpark	gebaut	wird.	
	
Änderungen	im	Rat:	Skatepark	in	Mittelfeld	statt	in	der	Schule,	möglicherweise	alten	
Skatepark	renovieren.	
	
	
Begründung	
Weil	wir	es	lernen	wollen	und	weil	kein	Skateboard	Park	in	der	Nähe	ist	und	weil	es	Spaß	
macht	und	sportlich	ist.	
	
Alin,	Simran,	Nadia,	Wezal,	Zahida		
	
Abstimmung	im	Rat:	21	Ja	|	21	Nein	|	5	Enthaltungen	||	abgelehnt	
	

		



 

	

	

	
	

	 TOP	5	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Team	Bedrock	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Gras	für	den	Booka	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	unserer	Schule	der	Booka	mit	Gras,Tore	und	Netzen	
ausgestattet	wird.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Damit	wir	ein	besseren	Ort	haben	und	mit	unsere	Freunde	spielen	können.	Damit	wir	beim	
spielen	keinen	verletzen	können	und	viel	Spaß	haben.	
	
Berat	Samid	David	und	Egor	
	
Abstimmung	im	Rat:	45	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	 TOP	6	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Die	Sieger	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Straßenlaternen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Straßenlaternen	von	21:00	bis	00:00	Uhr	leuchten.	
Außerdem	sollen	sie	wieder	von	07:00	bis	08:00	Uhr	leuchten.		
	
Änderungen	im	Rat:		
	
Begründung	
Wir	wollen	das	die	Laternen	weniger	leuchten,	damit	man	Strom	spart.	Das	ist	dann	gut	für	
die	Umwelt.		
	
Nilda,	Konstantin,	Josi,	Zemora		
	
Abstimmung	im	Rat:	18	Ja	|	17	Nein	|	12	Enthaltungen	||	angenommen	
	

	



 

	

	

	
	

	 TOP	7	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Das	Rainbow	Team	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Mehr	Schaukeln	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	Schaukeln	für	die	GS	Beuthner	gibt.		
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	es	immer	Streit	gibt	um	die	Schaukeln	und	so	mehr	Kinder	damit	spielen	können.	
	
Matea,	Aylin,	Carolina	
	
Abstimmung	im	Rat:	28	Ja	|	10	Nein	|	9	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	
	 TOP	8	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Team	Naruto	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Trampolinhalle	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	kostenlose	Trampolinhalle	in	Hannover	mit	einer	
Pommesbude	gebaut	wird.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	es	so	viel	Spaß	macht,	Trampolin	zu	springen.	
	
Herbert,	Miran,	Luci	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	aus	Zeitgründen	nicht	behandelt	
	

		
	



 

	

	

	
	

	 TOP	9	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Familie	Müller	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Mehr	Zebrastreifen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Zebrastreifen	gebaut	werden.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Weil	die	Ampeln	Stromfressen	und	die	Zebrastreifen	nicht.	Wir	wollen	das	machen,	weil	
Zebrastreifen	schneller	zum	überqueren	sind.	
	
Edda,	Zümral,	Umar	
	
Abstimmung	im	Rat:		Ja	|		Nein	|		Enthaltungen	||	aus	Zeitgründen	nicht	behandelt	
	

		
	
	
	 TOP	10	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Die	geile	Gruppe	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Geld	und	Häuser	für	die	Armen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Geld	für	die	Armen	gegeben	wird	und	Häuser.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Das	die	Armen	essen	und	trinken	bekommen.	Sie	sollen	auch	gesund	bleiben	und	sie	sollen	
auch	besser	leben	auch	sollen	sie	nicht	sterben.	Die	Armen	sollen	sollen	in	den	Häusern	gut	
leben.	
	
Katinka,	Romy,	Heja	
	
Abstimmung	im	Rat:	47	Ja	|	0	Nein	|	0	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		



 

	

	

	
	

	 TOP	11	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Team	Bedrock	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Ein	Kiosk	für	die	Schule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	einen	Kiosk	geben	soll	und	er	soll	blau,	grün	und	rot	
angestrichen	sein.	Außerdem	soll	es	Süßigkeiten	geben.	
	
Änderungen	im	Rat:		
	
	
Begründung	
Damit	die	Kinder	Energie	haben	und	sich	auch	schnell	Essen	kaufen	können,	ohne	in	der	
Mensa	anzustehen.	Damit	die	Kinder	lernen,	wie	man	mit	Geld	umgeht	und	um	das	Mathe-
können	zu	stärken.	
	
Tomke,	Leo	und	Tom	
	
Abstimmung	im	Rat:	37	Ja	|	10	Nein	|	0	Enthaltungen	||	angenommen	
	

		
	
	 TOP	12	
A	n	t	r	a	g	der	Fraktion	Die	Sieger	in	die	Bezirksratssitzung		

	 	 					
Spielplätze	erneuern		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Spielplätze	erneuert	werden.	Zum	Beispiel	beim	
Baumplatz	höhere	Zäune	und	richtige	Tore.	Kunstrasen	auf	dem	Boka	der	Schule.	In	Grashof	
neues	Klettergerüst.		
	
Änderungen	im	Rat:	Naturrasen	statt	Kunstrasen,	da	letzteres	zu	teuer	ist.	
	
	
Begründung	
Weil	es	sonst	zu	langweilig	ist	und	wir	dann	zu	Hause	bleiben.	Beim	Baumplatz	fliegt	sonst	
der	Ball	rüber.	
	
Max,	Mellissa,	Ryan,	Natalia	
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	7	Nein	|	8	Enthaltungen	||	angenommen	
	



 

	

	

	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	 	


